

[Saili Domínguez Cruz](#)

Más de 38 mil nuevas suscripciones a la telefonía móvil registra Matanzas, la mayoría de ellas solicitadas durante la última promoción, lo cual contribuyó para alcanzar recientemente a nivel nacional los siete millones de usuarios de este servicio en el país.

Edelis Barrios Pérez, jefa de grupo de comercialización masiva de la División Territorial de la Empresa de Telecomunicaciones (ETECSA) en Matanzas, refirió otros avances en el proceso de informatización, como 3 mil 246 servicios de nauta hogar instalados en el presente año.

Barrios Pérez acotó que la llegada de Internet en los hogares ya supera los 13 mil núcleos, cifra que continuará en ascenso para el 2022. De igual forma crece también la telefonía básica con 1570 nuevos usuarios, principalmente en los municipios de Colón, Jovellanos y Matanzas.

Sisledy González Guerrero, jefa de Unidad de Control de Operaciones subrayó como prioridades de ETECSA el alcance de una mayor conectividad. En la provincia acontecieron procesos inversionistas para alcanzar este propósito en instituciones como Planificación Física, los centros de aislamiento, los Consejos Populares y el Gobierno de la provincia.

Un hecho extraordinario resultó la afectación a más de 300 usuarios producto del accidente vinculado a un vehículo de carga ocurrido en el Consejo Popular Versalles, que derribó alrededor de una veintena de postes y dañó cajas terminales y gabinetes integrales. En menos de 72 horas los trabajadores de la entidad restablecieron la totalidad de los servicios, destacó González Guerrero.

Otro de los aportes a la informatización del país es la implementación del servicio Bulevar Mi Transfer, que por medio de la aplicación Transfermóvil permite pagar cualquier producto o servicio en unidades comerciales de la empresa. (ALH)